



豊田市立萩野小学校たより

第292号 令和4年1月24日発行

萩野の子



学校 HP 携帯サイト



新型コロナウイルス感染症 第6波 「まん防」発出

新型コロナウイルス感染症・オミクロン株により、市内でも新規陽性者が急激に増加しています。愛知県では1月21日から2月13日まで「まん延防止等重点措置」が適用されました。今回流行しているオミクロン株は、重症化率は低いものの感染力が強く、市内においても小中学生や未就学児の感染事例が多く報告され、学校現場での感染拡大が懸念されます。

本校では、マスクの着用や手指消毒、換気、3密回避等の基本的な感染症対策を引き続き徹底するとともに、感染動向（レベル）に応じた学習活動の制限等、子ども達の健康・安全を最優先した対策を講じていきます。ご理解ご協力をお願いいたします。

当面の学校行事は以下のように変更します。

2月1日（火）新入生一日入学：保護者のみとして園児の参加は見合わせる。

2月5日（土）学校公開日：保護者の参観は見合わせ、リモート参観とする。

PTA 役員引継会：中止とする。

※変更等がありましたら、学校メール・学校HP等で速やかに連絡します。

新年三角山登山

1月 12 日

積雪により延期になりましたが、1月12日に全校児童で三角山登山を行いました。当日は風が冷たいもののすっきりと晴れ渡り、学校を見下ろす山頂で一人一人が大きな声で将来の夢を呼びました。「ペットショップの店員」「小学校の教師」「ラリードライバー」「デザイナー」・・・個性豊かな将来の夢とともに、夢を実現するために努力していきたいことも合わせて呼び、誓うことができました。



スキー教室(平谷高原スキー場)

1月17日

1月17日(月)、全校児童が体育学習の一環として、平谷高原スキー場でスキー教室を実施しました。昨年度は新型コロナウイルス感染症拡大防止で中止になりましたが、本年度は流行の合間を縫って、何とか実施することができました。終日雪模様でしたが、雪質もよく存分にスキーを楽しむことができました。

当日は、技能の習熟度別に3つの班に分かれ、インストラクターに基本技能を教えてもらいながら滑りました。午後になると、見違えるほど上達し、何回もリフトに乗って楽しみました。



書き初め大会

1月7日



冬休み明け、新年初日の1月7日に書き初め大会を実施しました。どの子も練習の成果を発揮しようと集中して取り組むことができました。各学年の代表作品を豊田市書き初め選抜展の応募した結果、5年〇〇〇〇さんの作品が「特選」に選ばれました。

醤油づくり 天地返し

1月21日

4月23日に仕込み作業を行った醤油は、順調に発酵が進んでいるようです。1月21日には、5・6年生が、仕込んでから13回目の天地返しの作業を行いました。作業をしていると、あたり一面に醤油のいい香りが漂ってきました。3月3日(木)の午前中には、仕込み作業でお世話になった井上時満さんを招いて「醤油搾り」を実施する予定です。保護者、地域の皆様もぜひ見学やお手伝いをお願いします。(新型コロナウイルス感染症の流行状況によって参加者を制限する場合があります)

